

# 藤水小学校だより

～ かしこく・心を豊かに・たくましく ～

第10号

令和6年3月4日  
津市立藤水小学校  
TEL：059-228-3674

## 思い出に残る6年生を送る会でした。

2月29日（金）に「6年生を送る会」を開催しました。本年度は、新型コロナウイルス感染症の対応をして開催した昨年度と違い、各学年が工夫を凝らした出し物を考え、全学年の子どもたちが体育館に集まり開催しました。

保護者の方々の参観は、前日のリハーサルでの披露としましたが、皆様のご理解とご協力を得て、無事に盛大に終わることができました。本当にありがとうございました。

1年生から5年生の子どもたちは、それぞれに工夫を凝らした内容を発表し、これまでに6年のお兄さんお姉さんから受けた優しい声かけや助け、温かい心遣いなどに感謝する気持ちをしっかりと表すことができました。また、全体の運営や当日の進行、会場の設営・片付けなど、5年生は6年生の思いを引継ぎ、みんなで協力し合いきびきびと動いていました。6年生のみなさん、卒業まであと少し、小学校生活を楽しんでください。そして、在校生のみなさん、これからも「かしこく・心を豊かに・たくましく」をめざす“ふじっこ”の心持ちを継承してくださいね。



1年が作った「打ち出の小槌」



1年「おむすびころりん 6年生ありがとう Ver.」



2年「できっこないよ やらなくちゃ」



3年「あいことば」



4年「6年生 みんなが みんな 英雄だ」



## 本校の職員研修について

本校の児童の様子や目指す子どもの姿などを踏まえて、本年度からペアやグループでの学習を多く取り入れ、「自分の思いや考えを伝え合う」「友だちの思いや考えを聴き合う」ことを大切にした授業を進めてきました。そして、保幼と小との接続、いわゆる入口の部分では、市の研究指定である「架け橋プログラム」のモデル校として、小から中との接続、出口の部分では、橋南中との交流を意識した小中一貫教育の推進という形で、取組をすすめてきました。令和6年度も、これらの取組を継続して進めていきたいと考えています。

## 第2回みえスタディ・チェックの結果について

1月19日（金）に実施された第2回みえスタディ・チェックの結果が公表されましたので、お知らせします。今回は、5年の子どもたちがタブレットと紙媒体を併用して国語と算数の問いに答えました。

各教科の結果は、昨年度の課題であった無回答率も減少し、国語、算数ともに県の平均正答率を10ポイント以上、大きく上回る結果となりました。特に、国語では書くことに関する設問、算数ではデータの活用に関する設問の正答率が高い傾向を示しました。

この結果を受け、学校においては、「自分の思いや考えを伝え合う」、「友だちの思いや考えを聴き合う」ことを大切に、具体的には、“ペアやグループ学習の導入”、“聴き合い、伝え合う授業への転換”、“タブレット端末の活用促進”、“保幼小連携の充実”などに取り組んでいきます。

なお、次回（令和6年度第1回）は、令和5年4月中旬に実施され、来年度の新4年生と新5年生の子どもたちが国語や算数などの問題にチャレンジする予定です。また、新6年生の子どもたちは、4月18日（火）、全国一斉に実施される「全国学力・学習状況調査」にチャレンジする予定です。